

家庭教育学級の歩み

神谷小学校家庭教育学級
委員長 藤井 優香里

1 神谷小学校の学級目標

「体験を通して親子で楽しく学ぼう」

2 学習活動の経過

- (1) 7月 13日 (木)
 - ・開級式
教頭先生の話
委員長挨拶 (学級目標・役員紹介・年間計画)
 - ・親子活動
時計を作ろう、時計について学ぼう
- (2) 10月 20日 (金)
 - ・親子活動
マジックショーを予定変更 (講師体調不良のため)。
運動会の練習参観
 - ・閉級式
牛久市家庭教育学級担当者の話
委員長挨拶
 - ・給食試食会
管理栄養士の話、給食試食

3 実践を振り返って

(1) 親子で時計作り

2学期で学ぶ時計の読み方の予習として親子で楽しく時計を作成し、Youtube で小島よしおの動画『時計の読み方』を見ながら学習しました。

その後の授業で時計の読み方を勉強する際に、親子活動の時を思い出して学ぶことができたとうかがいました。

(2) 給食試食会

本来であれば講師をお呼びしてマジックショーを行う予定でしたが、講師の体調不良により予定を急遽変更して運動会の練習参観を行い給食試食会に移りました。

給食試食会では、当日の給食内容について管理栄養士の方からお話をいただきました。

当日は減塩メニューでしたが、減塩と思わないほどおいしく保護者からも好評でした。

給食メニューのレシピを教えて欲しいなどの声が多く聞かれました。



親子で時計作りをする様子



給食試食会の様子

4 まとめ

2回の家庭教育学級を通して96%以上の保護者に参加していただき、滞りなく終わる事ができました。

また、保護者同士教職員の方々との交流を持つ機会が作れたことは大変貴重な時間となり家庭教育学級の重要性を改めて感じる事ができました。

学級活動を通して親子の時間を共有して、楽しみながら学ぶことができたことで子供の成長を感じ有意義な時間となりました。